

„Sommerzeit ist Kinderzeit“

Der Sommer zieht mit großen Schritten ins Land und lockt uns alle nach draußen in die Natur,-ob zu einer spannenden Wanderung, zu einem entspannten Ausflug an den See, oder zu einem gemütlichen Tag im Garten. Es liegen bewegte Zeiten hinter uns, umso mehr freut es uns, endlich wieder „Normalität“ in unserem Kindergartenalltag zu spüren.

Die Kinder aller vier Gruppen dürfen sich wieder gruppenübergreifend besuchen und die lachenden Kinderaugen täglich auf´s Neue zu sehen, macht uns sehr viel Freude.

Die Schulanfänger hatte am Montag, 31.05.21 eine Führung durch das Schulhaus der Grundschule Flintsbach. Sie lernten verschiedene Räumlichkeiten (Turnraum, Musikraum, Werkraum, das künftige Klassenzimmer etc.) kennen, damit sie ab September´21 bereits ein wenig Orientierung im Schulhaus haben und der nächste große SCHRITT vom Kindergarten in die Schule leichter fällt.

Die nächsten Wochen gibt es für die Schulanfänger noch einiges an Programm (Musik mit Michaela, Schulanfängerausflug, Vorschulprojekte, wie das Weben, Zahlen und Formen, Schulranzenfest, uvm.) Die Kinder werden verstärkt in den Alltag miteinbezogen, damit die letzten Wochen vor den Sommerferien für Alle nochmals eine unvergessliche, spannende Zeit darstellt.

(Bilder)

Noch eine kurze Info:

Der Kindergarten schließt am Freitag, 13.08.2021 bereits um 13.00 Uhr. Von Montag, 16.08.21 bis Freitag, 03.09.21 sind im Märchenhaus Sommerferien und am Montag, 06.09.21 ist die Einrichtung ebenfalls geschlossen, wegen Teamtag!

Das gesamte Kindergartenteam und der Elternbeirat wünscht allen Familien einen wunderbaren Sommer!